



Première partie : Présentation générale de l'opération

Accueillons Jésus

Noël est la fête de Jésus !

Fille : Salut Carlo, comment vas-tu ? Je suis vraiment heureuse. J'aime tellement quand je sais que Noël approche !

Garçon 1 : Tu as raison, Paola ! Mais tout le monde ne se souvient pas de la véritable signification de Noël !

Fille : C'est vrai ! Voulons-nous expliquer à tous pourquoi Noël est une fête si spéciale pour nous ? Voyons cela ensemble.

Narratrice (Voix féminine 1) :

Noël est le moment central d'une belle histoire vraie.

Nous devons remonter à de nombreuses, nombreuses années.

Narrateur (Voix masculine 1) : Bonjour à tous, elle s'appelle Marie et c'est la mère de Jésus. Elle a passé son enfance à Nazareth, une petite ville du nord d'Israël. Elle était une fille comme les autres et faisait tout ce que faisaient les autres filles : elle jouait avec ses amies, aidait sa mère dans les tâches ménagères, allait chercher de l'eau au puits. À propos, ses parents s'appelaient Anne et Joachim, ils ont élevé Marie avec beaucoup d'amour et lui ont enseigné la Parole de Dieu. Quand elle est devenue plus grande, elle a été promise en mariage à Joseph, un homme juste, descendant de la maison de David. À Nazareth, il était connu car il était charpentier.

Narrateur (Voix masculine 1) : UNE NOUVELLE EXTRAORDINAIRE (cf. Luc 1, 26-38)

Narrateur (Voix masculine 1) : Imaginons Marie dans sa maison à Nazareth, occupée par les tâches quotidiennes. Soudain, son cœur est rempli de joie alors qu'une lumière remplit la pièce et qu'elle voit un jeune homme souriant devant elle. C'est un ange du Seigneur qui lui dit :

Ange (Voix masculine 2) : "Je te salue, pleine de grâce, le Seigneur est avec toi."

Narrateur (Voix masculine 1) : Marie est très surprise et se demande ce que ce salut pouvait signifier. Mais l'ange Gabriel lui explique :

Ange (Voix masculine 2) : "N'aie pas peur : Dieu t'a choisie pour devenir la mère de Jésus, son fils."

Narrateur (Voix masculine 1) : Marie, si jeune, se demande alors :

Marie (Voix féminine 2) : "Comment cela se fera-t-il ?"

Ange (Voix masculine 2) : "Rien n'est impossible à Dieu. D'ailleurs, ta cousine Élisabeth, qui est maintenant âgée, attend aussi un enfant."

Narrateur (Voix masculine 1) : Alors Marie, avec une grande foi, lui répond :

Marie (Voix féminine 2) : "Je suis la servante du Seigneur, que tout se passe selon ta parole."

Narrateur (Voix masculine 1) : Quand l'ange s'en va, tout semble être comme d'habitude, mais Dieu lui a parlé et lui a révélé un grand mystère. Son cœur bondit. Serait-elle capable d'être la mère du Fils de Dieu ? Rien n'est impossible à Dieu, avait dit l'ange : Dieu l'aiderait à surmonter chaque épreuve.

Narratrice (Voix féminine 1) : Les mois passent. Le jour où l'enfant annoncé par l'ange doit naître approche.

Mais pourquoi Marie et Joseph sont-ils en voyage ? Par ordre de l'empereur, ils doivent se rendre à Bethléem, la petite ville d'où est originaire la famille de Joseph, pour y inscrire leur nom. Quel long voyage ! Marie est fatiguée et l'enfant est sur le point de naître. Joseph cherche un logement à Bethléem, mais il n'y a pas de place dans les auberges. Il est déjà très tard. Ils se dirigent en dehors de la ville où se trouvent seulement les grottes des bergers. Que va-t-il se passer ?

Narrateur (Voix masculine 1) : UN ENFANT EST NÉ POUR NOUS (cf. Luc 2,15-20)

Narrateur (Voix masculine 1) : La nuit est profonde, les bergers veillent encore sur leurs troupeaux quand soudain une grande lumière apparaît et l'un des anges leur dit :

Ange (Voix masculine 2) : "Je vous annonce une grande joie : à Bethléem, un Sauveur est né pour vous ! Allez le trouver ! Vous le trouverez dans une mangeoire, enveloppé de langes."

Narrateur (Voix masculine 1) : Dès que les anges sont partis pour retourner au ciel, les bergers parlent entre eux, encore étonnés... et décident d'aller voir ce que l'ange leur a annoncé. Ils se dépêchent et trouvent Marie et Joseph avec le bébé dans la mangeoire. Ils ne disent rien, ils restent là à regarder le cœur rempli de joie ! Puis ils repartent pour raconter à tous ce qu'ils ont entendu et vu.

Narratrice (Voix féminine 1) : Noël : une joie infinie !

Narratrice (Voix féminine 1) : Quelle joie quand un enfant naît dans une famille ! On ne peut pas décrire ce que ressent le cœur de la maman qui l'a porté dans son ventre pendant neuf mois ; et quand l'enfant naît, tout le monde est rempli d'une joie infinie.

Mais la joie d'aujourd'hui est encore plus grande, car cet enfant c'est Jésus : c'est le Fils de Dieu, c'est Dieu qui se fait petit, que l'on peut prendre dans ses bras. Vous vous imaginez ? C'est arrivé pour de vrai !

Enfants (Garçons et filles) : "Comme Noël est merveilleux ! Quelle joie de voir Jésus tout petit ! Merci, Jésus, d'être venu parmi nous !"

Fille : Oui, Noël est Noël parce que Jésus est né, mais ce jour-là, tout le monde pense aux cadeaux, aux choses à acheter, aux lumières... Ils font une grande fête, mais ils oublient pour qui ils célèbrent. C'est comme une fête d'anniversaire où il n'y a personne qui fête son anniversaire !

Garçon 1 : Mais cela fait de nombreuses années que des enfants du monde entier veulent rappeler à tous que Noël c'est la fête de Jésus, qu'il est né et qu'il a apporté la joie du Paradis sur Terre.

Fille : Ils font tellement de choses ! Mais le cœur de cette opération est de fabriquer des statues en plâtre de Jésus enfant, qu'ils colorient parfois, et qu'ils mettent dans une crèche, pour les offrir ensuite aux personnes dans les rues, dans les magasins, sur les places, avec un texte de Chiara Lubich qui leur avait donné l'idée de remettre Jésus au centre de sa fête.

Garçon 1 : Oui, et les gens dans la rue ne s'arrêtent pas toujours. Certains ne sont pas intéressés ou sont pressés ! Mais ensuite, beaucoup emmènent Jésus chez eux ! Regardez ce qui est arrivé une fois à Camillo :

Enfant 2 (Camillo) : "Voulez-vous emmener Jésus chez vous ? Nous les avons faits nous-mêmes."

Monsieur (voix masculine 2) : "Combien ça coûte ?"

Enfant 2 (Camillo) : "L'Enfant Jésus est gratuit, mais si vous voulez me donner quelque chose, nous enverrons l'argent à des enfants dans le besoin, parce qu'ils sont pauvres, sans abri ou n'ont rien à manger et ne peuvent pas aller à l'école."

Monsieur (voix masculine 2) : "Et pourquoi faites-vous cela ?"

Enfant 2 (Camillo) : "Parce qu'à Noël, tout le monde pense aux lumières, aux cadeaux... et ne se souvient pas de Jésus le jour de son anniversaire."

Narratrice (Voix féminine 1) : Le monsieur ne sachant pas quoi dire d'autre, lui demande :

Monsieur (voix masculine 2) : "Et le Père Noël ?"

Enfant 2 (Camillo) : "Ce n'est pas son anniversaire, c'est celui de Jésus."

Narratrice (Voix féminine 1) : L'homme sourit, prend une statuette de l'Enfant Jésus et donne à Camillo un peu d'argent.

Fille : Moi aussi, j'ai fabriqué des statues et je suis allée sur la place. Je me souviens que j'étais très timide au début... mais j'étais heureuse de le faire parce que de nombreux Enfants Jésus allaient trouver une maison, et si on nous donnait quelque chose, nous pouvions aider de nombreux enfants dans le monde.

Garçon 1 : Oui, chaque année, les Gen4 choisissent où envoyer l'argent qu'ils collectent...

Fille : Et l'amour a accompli tant de petits "miracles" dans le monde entier au fil des ans.

Narratrice (Voix féminine 1) : Voyons ensemble combien de belles choses nous avons accomplies au fil des ans avec les Gen4 du monde entier :

Narrateur (Voix masculine 1) :

- Nous avons entendu parler d'enfants qui ne se portent pas bien ou qui ne vont pas à l'école parce que leurs parents ont perdu leur emploi ou n'ont pas suffisamment d'argent pour les médicaments ou les livres. Quelle joie de savoir qu'ils ont pu être soignés ou qu'ils ont pu retourner à l'école !

Narratrice (Voix féminine 1) :

- Ou il y a des enfants qui vivent dans des endroits très pauvres sans endroits pour jouer ou étudier correctement ! Au cours de ces années, nous avons aidé certaines écoles ou centres pour les enfants à construire des espaces de jeu, réparer les salles de classe, acheter du matériel utile... ou même apporter de l'eau potable !

Narrateur (Voix masculine 1) :

- Nous avons rencontré des familles qui vivaient sous une tente, comme l'Enfant Jésus ! Quelle joie quand, avec l'aide de toute la communauté, nous avons pu construire une maison en briques pour eux !

Narratrice (Voix féminine 1) :

- Ou même des enfants et des familles qui ont perdu leur maison à cause de tremblements de terre, d'inondations, de typhons... nous essayons également de leur faire parvenir notre amour !

Narrateur (Voix masculine 1) :

- Ainsi qu'aux enfants et aux familles vivant dans des zones de guerre ou qui fuient des endroits en guerre et se retrouvent dans des pays différents des leurs !

Narratrice (Voix féminine 1) :

- Et que dire quand nous pouvons nous connecter directement avec nos nouveaux amis à travers le monde auxquels nous avons pu apporter des dessins, des cadeaux et tout notre cœur et leur écrire ou les connaître un peu !

Narrateur (Voix masculine 1) :

- En bref : de nombreuses, nombreuses façons différentes d'accueillir Jésus qui naît !

Narratrice (Voix féminine 1) :

En fait, accueillir Jésus à Noël signifie aussi accueillir ceux qui sont dans le besoin, apporter de la joie et partager !

Combien de choses avons-nous accomplies au fil des ans, avec l'aide de tant de nos amis : partager les jouets avec des enfants qui n'en avaient pas, aller apporter de la joie dans une maison de retraite, donner des dessins, un sandwich, un sourire aux personnes seules ou dans le besoin...

Tant de façons, pour un seul but : accueillir et apporter de la joie ! Faire de la place dans son cœur pour ce qui compte !

Fille : Voulez-vous nous aider aussi ?

Garçon 1 : Ainsi, nous pouvons porter l'amour partout dans le monde !